

Polres Tanggamus Gelar Upacara Hari Bela Negara Untuk Indonesia Maju

Healry Egy - TANGGAMUS.UPDATES.CO.ID

Dec 19, 2024 - 15:21



Tanggamus - Polres Tanggamus menggelar upacara memperingati Hari Bela Negara ke-76 Kamis, 19/12/2024.

Upacara berlangsung di lapangan Mapolres Tanggamus dan dipimpin oleh Wakapolres, Kompol Made Silpa Yudiwan, S.H., S.I.K., M.H., mewakili Kapolres AKBP Rivanda, S.I.K.

Mengusung tema "Gelorakan Bela Negara untuk Indonesia Maju", peringatan ini mengajak seluruh masyarakat Indonesia untuk terus menggelorakan semangat bela negara melalui kontribusi nyata di berbagai bidang guna mendukung pembangunan dan kemajuan bangsa.

Dalam upacara tersebut, Iptu Ori Wiryadi, S.H., yang menjabat sebagai Kapolsek Pugung, memimpin pembacaan Ikrar Bela Negara.

Ikrar tersebut menegaskan lima poin penting:

1. Bersikap dan berperilaku cinta tanah air.
2. Memiliki kesadaran berbangsa dan bernegara.
3. Setia pada Pancasila sebagai ideologi negara.
4. Rela berkorban bagi bangsa dan negara.
5. Memiliki kemampuan awal bela negara.

Sementara itu, Wakapolres Kopol Made Silpa Yudiawan juga membacakan sambutan resmi dari Presiden Republik Indonesia yang menekankan bahwa peringatan Hari Bela Negara adalah bentuk penghormatan kepada para pahlawan yang berjuang mempertahankan kedaulatan Negara Kesatuan Republik Indonesia, khususnya dalam menghadapi agresi militer Belanda II pada 19 Desember 1948.

"Semangat bela negara harus terus kita wariskan kepada generasi penerus. Dengan bersatu dan berkontribusi nyata, kita dapat membangun Indonesia yang lebih maju," ujar Kopol Made Silpa Yudiawan dalam penyampaianya.

Hari Bela Negara mengingatkan seluruh masyarakat Indonesia akan pentingnya menjaga kedaulatan, keutuhan wilayah, dan keselamatan bangsa. Nilai-nilai bela negara dapat diwujudkan melalui berbagai tindakan nyata, seperti bekerja keras, menjaga persatuan, dan menjunjung tinggi Pancasila sebagai landasan negara.

Polres Tanggamus menjadi momen penting untuk menguatkan semangat patriotisme dan cinta tanah air.

Dengan tema yang relevan, kegiatan ini menegaskan pentingnya peran semua elemen masyarakat dalam menjaga keutuhan NKRI dan mendorong Indonesia menjadi negara yang maju.

Upacara tersebut dihadiri oleh para pejabat utama Polres Tanggamus, para perwira, Kapolsek jajaran dengan personil upacara gabungan staf Polres, ASN Polres Tanggamus dan perwakilan Polsek jajaran.